
 

Friedhofskonzept - Wann werden die 4.000 Betroffenen 
informiert? 
 
„Die BAMH-Fraktion hat sich in den letzten Monaten 
intensiv um Verbesserungen für die Betroffenen des 
Friedhofskonzepts bemüht. Der Rat hat in seiner Juli Sitzung 
eine veränderte Umsetzung des Konzepts beschlossen. Im 
vergangenen Jahr waren die 4.000 betroffenen Bürgerinnen 
und Bürger allerdings im Wege der Anhörung entsprechend 
der damaligen Auslegung des Konzepts durch die 
Verwaltung informiert worden. Diese Informationen sind 
aufgrund des neuen Beschlusses überholt. Folglich müssen 
alle Betroffenen nach Auffassung der BAMH-Fraktion über 
die aktuelle Rechtslage informiert werden. Dies ist ein 
Gebot des Rechtsstaates.“ 
 


